

ふるさと 通信員だより

vol.210

このコーナーでは、ふるさと通信員が取材した身近な地域の話題を紹介します。なお、町では通信員を募集しています（活動はボランティアでお願いしています）。広報活動に興味のある人は、役場広報広聴課広報係（内線216）にご連絡ください。



町内や土幌の詩吟部会や歌謡同好会など11団体、64人が出演して合吟や連吟、剣舞に歌謡など多彩な内容で41演目を披露しました。

新型コロナウイルスの飛沫防止対策を施しながら会場に詰めかけた観客からは、華麗で勇壮な舞台に大きな拍手が送られていました。

同チャリティーの趣旨であるタオルは、洗濯済みの中古や未使用など327枚が集まり、社会福祉協議会を通して介護施設に寄贈されました。



たかだ てつこ
高田徹子 通信員

タオル チャリティー

吟友地域と共に歩む会（矢竹敏江代表）の第2回タオルチャリティーが、共栄コミセンで開催されました。



音更バトントワラーズ（中寺愛子代表）は、幼児から一般まで幅広いメンバーが中寺さんと認定講師に指導を受け、日々練習しています。

中寺さんはバトンの基本的な技術の習得を大切に、バトンで感動を共有することを活動理念としています。バトンの発表会を見てバトンを始めた小田恋さんと斉藤陽菜堃さん（木野東小3年生）は共にバトン歴6年目です。2人は「バトンを完璧に回せるようになるまで3年かかった」「一番の感動は、発表会で緊張する中、演技を上手にできた時、とても嬉しい！」と話をしてくれました。

見学、体験を希望する人は、中寺さん（☎090-11644-7917）まで。



いしだ ひろやす
石田尚世 通信員

音更バトン トワラーズ